
А в Волгодонске мне слишком рано 
пришлось стать взрослым. Отец рабо-
тал водителем пассажирского автобуса 
«Романовская – Волгодонск». К сожале-
нию, после серьезной аварии он стал 
инвалидом второй группы. Чтобы по-
мочь родителям, я взял на себя часть 
отцовских обязанностей. Как и многие 
мальчишки, начал подрабатывать и 
получил профессию газоэлектросвар-
щика в СПТУ №70. Именно профессия 
сварщика в итоге привела меня к соз-
данию собственного бизнеса.

Свою трудовую деятельность начал 
на заводе – гордости советского ма-
шиностроения «Атоммаш». Но с раз-
валом Советского Союза на заводе 
были сложности с выплатой заработ-
ной платы. И так как помогать родите-
лям нужно было постоянно, а не раз в 
полгода или год (когда наконец-то на-
ступал день получки), пришлось пойти 
работать сварщиком в частное пред-
приятие, где впоследствии я был на-
значен бригадиром. А после сам стал 
индивидуальным предпринимателем 
и смог активно заниматься обществен-
ной деятельностью.

Наверное, каждый мужчина жела-
ет, чтобы его родители были здоровы 
и счастливы, а дети жили в здоровом 
обществе, где каждый стремится со-
зидать. Все детство я видел, как много 
сил и здоровья отдали мои дедушка с 
бабушкой, ветераны ВОВ, чтобы выжить 
в 90-е. Как было тяжело отцу, когда он 
потерял полную дееспособность, каких 
трудов стоило маме прокормить семью 
в одиночку, пока я не стал полноценно 
работать. А когда я создал собственную 
семью, лично прочувствовал, насколько 
после развала СССР не в лучшую сторо-

ну изменились сферы образования, ме-
дицины, социальной поддержки детей.

Будучи отцом четверых детей, вместе 
с женой Ольгой, как и многие много-
детные родители, мы столкнулись с 
несовершенствами программ, касаю-
щихся защиты и поддержки материн-
ства и детства. И как отец, я хочу, что-
бы мои дети могли получить не только 
бесплатное качественное образование 
и медицинскую помощь, но и росли в 
здоровом обществе.

Поэтому более 18 лет я веду просве-
тительскую деятельность: от бесед со 
школьниками и студентами о вреде 
наркомании и алкоголизма, до борьбы 
с продажей подросткам и взрослым 
кодеиносодержащих препаратов. С 
2014 года являюсь членом антинар-
котической комиссии в Волгодонске. 
Поддерживаю развитие спорта и ока-
зываю помощь юным спортсменам 
и талантливым детям. Также активно 
помогаю в восстановлении наследия 
наших предков: памятников и братских 
могил воинов-освободителей, погиб-
ших в годы ВОВ, храмов и церквей. Бо-
лее 10 лет назад вместе с обществен-
ной организацией «Наследие» один 
из таких памятников мы восстановили 
– это «Братская могила воинов Совет-
ской армии» в хуторе Крюков Дубов-
ского района. Мемориал с годами был 
практически разрушен, но благодаря 
нашим усилиям братская могила и па-
мятник советскому солдату полностью 
восстановлены.

Вся моя работа в парламенте – 6 лет 
в Волгодонской городской Думе и ме-
нее 2 лет в Законодательном Собрании 
Ростовской области на должности ру-
ководителя фракции КПРФ – направ-

лена на реальную поддержку 
жителей нашего города, райо-
нов и области и улучшение 
качества жизни дончан. 
Будь то отстаивание 
строительства и ре-
конструкции детских 
образовательных уч-
реждений, борьба за 
снижение непомер-
ных тарифов ЖКХ 
или возврат льгот для 
отдельных групп на-
селения.

Я всегда утверж-
дал и по-прежнему 
уверен в том, что, 
если депутат живет 
в том округе, кото-
рый представля-
ет, если ездит по 
тем же дорогам, 
что и избиратели, 
и его дети ходят в 
те же детские сады 
и школы, а родные 
посещают те же по-
ликлиники, что и люди, 
отдавшие за него голоса, 
то он будет прикладывать 
максимальные усилия для 
развития и процветания 
округа. Ведь каждое его 
решение будет направле-
но не на похвалу от элиты, 
а на достойный результат.

Вся моя семья живет в 
Волгодонске, в округе № 16, 
кандидатом от которого я и 
являюсь. Мои сыновья хо-
дят в общеобразовательные 
школы, муниципальные дет-
ские сады и посещают сек-
ции здесь же. Сам я езжу по 
нашим улицам, в том числе 
и на велосипеде, постоянно 
общаюсь с горожанами и пре-
красно вижу и знаю, с какими 
проблемами сталкиваются 
жители. Поэтому как депу-
тат, общественник, горо-
жанин и отец я заинтересован в том, 
чтобы наш округ стал перспективным 
и пригодным для счастливой и полно-
ценной жизни.

С уважением, ваш Алексей Мисан.

НАША ЗАДАЧА – СОЗДАТЬ  
ДОСТОЙНОЕ БУДУЩЕЕ ДЛЯ ДЕТЕЙ

Все мое детство прошло между станицей Романовской Волгодонского 
района, где я родился, и городом Волгодонском. Мои бабушка Скакунова 
Прасковья Фадеевна и дедушка Персиянов Константин Андронович сража-
лись за Родину в Великой Отечественной войне и, встретив Великую Победу 
в Европе, вернулись в родную станицу Романовскую. Здесь я появился на 
свет, и здесь прошли мои самые лучшие годы.  Я помогал по хозяйству, ходил 
с ребятами купаться в Дону, играл в казаков-разбойников. Даже после того, 
как родители переехали в Волгодонск – участвовать в создании города на бе-
регу рукотворного моря, я очень часто бывал в гостях у бабушки с дедушкой.

Развал Советского Союза сильно ударил по социальной под-
держке граждан. Нашу страну разворовывали и растаскива-
ли по частям, а о поддержке людей и вовсе забыли. Сейчас 
ситуация меняется, но годы наплевательского отношения к 
проблемам граждан наложили свой отпечаток. И сегодня 
нужно приложить немало усилий, чтобы защитить свои права, 
отстоять необходимость социальной помощи от государства.

Необходимость укрепления социальной политики, по-
жалуй, как никто понимают депутаты от КПРФ в Государ-
ственной Думе Российской Федерации и в Законодательном 
Собрании Ростовской области. Ведь именно депутаты от 
КРПФ еженедельно общаются со своими избирателями, 
жителями округов и знают, насколько они бывают обделены 
помощью и поддержкой. Даже когда она гражданам гаран-

тирована, они не могут получить субсидии, льготы, а порой 
им приходится доказывать свою инвалидность.

Поэтому именно КПФР в Ростовской области вот уже око-
ло 10 лет настаивает на необходимости принятия закона 
«О детях войны», который есть в других регионах нашей 
страны. Только в Ростовской области этот законопроект, 
предлагаемый КПРФ, постоянно «футболят» и часто даже 
не доводят до рассмотрения всеми депутатами. Но как в 
прошлом и в этом году, так и в следующем мы намерены 
настаивать на принятии этого закона. Хотя складывается 
впечатление, что процесс затягивается намеренно. Все мы 
прекрасно понимаем, что чем дольше закон «О детях войны» 
не будет приниматься, тем меньше людей смогут пользо-
ваться льготами и социальной помощью.

СОЦИАЛЬНЫЕ ГАРАНТИИ – ОБЯЗАННОСТЬ ГОСУДАРСТВА
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НЕ ДАДИМ ОТОБРАТЬ ЗАСЛУЖЕННЫЕ ЛЬГОТЫ

В этом году вместе с жителями Ростовской области, 
большая часть из которых – активные волгодонцы, 
нам удалось отстоять право на бесплатный проезд 
для ветеранов труда, тружеников тыла и прирав-
ненных к ним граждан. Монетизация этой льготы 
была инициирована властями и принята парла-
ментом. Однако большое количество льготни-
ков монетизация привела к крайне тяжелому 
финансовому положению. Людям не хватало 
предложенной тысячи рублей в месяц на 
оплату проезда на работу, дачные участки, в 
Ростов-на-Дону на обследование к узкопро-
фильным медицинским специалистам.

С криком о помощи ко мне в 2022 году обра-
тились ветераны труда Волгодонска. У каждо-
го была своя история, но суть одна: людям по-
сле отмены бесплатного проезда пришлось 

из своих маленьких пенсий дополнительно тратить от од-
ной до двух тысяч рублей на проезд. Только в Волгодонске 
заявления с требованием предоставить выбор бесплатного 
проезда, либо компенсации за данную льготу написали 
почти 20% всех ветеранов труда, тружеников тыла и при-
равненных к ним граждан, проживающих в городе. Благо-
даря активной работе КПРФ и общественных организаций, 
инициативности самих льготников, через год нам удалось 
вернуть бесплатный проезд тем жителям Ростовской об-
ласти, которым он был необходим.

Итоговые результаты мониторинга (сколько людей напи-
сали заявление на предоставление бесплатного проезда 
вместо денежной компенсации) показали изначальные 
цифры, которые я озвучивал перед губернатором и депута-
тами Заксобрания области. Почти 20% всех жителей данной 
категории выбрали пользоваться бесплатным проездом. 
А это тысячи людей.

ПРОБЛЕМЫ С ТРАНСПОРТОМ РЕШАТЬ НЕОБХОДИМО
Сегодня перед нами также стоит очень важ-

ный и острый вопрос по бесплатному проезду 
для других групп населения (инвалиды, школь-

ники и студенты). Который, по моему мнению, 
нужно провести по такому же сценарию, чтобы люди 

могли выбирать – получать им компенсацию или поль-
зоваться бесплатным проездом.

Также отмена льготного проезда породила еще одну 
глобальную проблему – отсутствие хоть какого-то обще-

ственного транспорта в отдаленные населенные пункты 
районов. Раньше перевозчики выживали за счет бюджет-
ных дотаций. Но с отменой льготного проезда бюджет пе-
рестал выдавать дотации транспортным компаниям, им 
стало невыгодно ездить в отдаленные населенные пункты, 
и многие рейсы были отменены перевозчиками. В итоге 
люди во многих станицах и поселках Ростовской области 
остались отрезанными от внешнего мира. Эту проблему 
необходимо решать как можно скорее.

СВО И ПОДДЕРЖКА  
ЗАЩИТНИКОВ РОДИНЫ

В этом году депутаты фракции КПРФ в Законодательном 
Собрании Ростовской области также отправили открытое 
письмо Губернатору Ростовской области Василию Юрьевичу 
Голубеву с просьбой обеспечить одинаковые социальные га-

рантии мобилизованным гражданам и служащим по контракту 
в зоне СВО. Сегодня в регионе предусмотрен ряд гарантий для 
мобилизованных. Однако, как мы считаем, это несправедливое 
отношение к семьям тех военнослужащих, которые приняли 
самостоятельное решение встать на защиту целостности на-
шей Родины. Поэтому крайне необходимо обеспечить одина-
ковыми социальными гарантиями как семьи мобилизованных, 
так и добровольцев, и военнослужащих по контракту.

Но КПРФ поддерживает наших Защитников, не только ока-
зывая содействие в обеспечении социальных гарантий, но и 
помогая военнослужащим, находящимся на фронте. Количе-
ство гуманитарной помощи, которую мы в прошлом и этом 
году передали для военнослужащих ВС РФ и добровольцев, 
для жителей освобожденных территорий РФ, пострадавших 
от украинской агрессии, уже, пожалуй, невозможно сосчитать. 
Еще до начала СВО, когда в наш родной Волгодонск приехали 
эвакуированные жители Донбасса, мы вместе с коллегами-де-
путатами от КПРФ в первый же день организовали привоз 
питьевой воды и предметов первой необходимости для людей. 
И это была не единичная акция. Еженедельно мы снабжали 
людей водой и оказывали другую помощь.

С 2014 года депутаты от КПРФ отправляют конвои с гумани-
тарными грузами на фронт и жителям прифронтовых терри-
торий. В начале июня этого года из Ростовской области был 
отправлен уже 112-й гуманитарный конвой на Донбасс. И эта 
работа продолжается на регулярной основе. Также при под-
держке депутатов от КПРФ в Ростовской области открывают-
ся и действуют мастерские по изготовлению маскировочных 
сетей, которые спасают нашим ребятам жизни, скрывая их от 
вражеских беспилотников. 

Кстати, именно депутаты от партии КПРФ в Государствен-
ной Думе еще с 2014 года предлагали признать Донецкую и 
Луганскую Народные Республики.  

Многие помнят, как легко и безопасно нам жилось 
в СССР. Однако мало кто задумывается, что общество 
здоровых, отзывчивых, готовых прийти на помощь лю-
дей было основано на патриотическом воспитании 
подрастающего поколения. Дети уважали и помогали 
взрослым, взрослые заботились о детях и стариках, даже 
чужих. Сегодня засилье западных ценностей погубило то 
хорошее, чего добились наши предки. Запад намеренно 
воспитывал наших детей бездушными, эгоистичными и 
безответственными. К счастью, до конца свой план он, 
вместе с прозападными политиками, довести не смог.

Все годы после развала СССР КПРФ настаивала на не-
обходимости возрождения пионерских и комсомольских 
организаций, но нас не слышали. Однако мы продолжаем 
работать в этом направлении своими силами. Еще до 
того, как жители Волгодонска в 2015 году избрали меня 
депутатом городской Думы, я проводил лекции в школах, 
колледжах и секциях. Рассказывал ребятам о подвиге 
наших предков в годы Великой Отечественной войны и 
важности сохранения подлинной истории. Сегодня мы 
активно поддерживаем и открываем пионерские отряды 
в школах региона. Ежегодно в День пионерии приглаша-
ем в Ростов-на-Дону ребят со всей области и принимаем 
их в организацию, проводим лекции и беседы с детьми, 
привлекаем к участию в памятных мероприятиях.

Также ведется большая работа по организации по-
сещения музеев и памятных мест. Так, в этом году мы 
организовали для детей-сирот и детей, которые были 
эвакуированы из школ-интернатов и детских домов 
Донбасса, посещение уникального мемориального 
комплекса и музея «Самбекские высоты». Привлекаем 
молодежь к участию в памятном мероприятии в честь 
казаков 4-го гвардейского казачьего корпуса, которые 
совершили подвиг, закрыв ворота Кавказа и не дав 
фашистам прорваться дальше на Кубань.

ПАТРИОТИЧЕСКОЕ  
ВОСПИТАНИЕ – ОСНОВА  
ЗДОРОВОГО ОБЩЕСТВА


